

coop (agir

Coopérer et agir pour l'emploi, l'intégration, l'hébergement et le logement

Coopérer et Agir au cœur même de notre territoire pour la cohésion sociale, le vivre ensemble et la production de réponses innovantes aux questions sociales (emploi, précarité, logement, inégalités, intégration), est à la fois une **ambition** porteuse de sens, une **volonté d'action** ancrée dans la solidarité et une adhésion inconditionnelle aux enjeux de dignité humaine.

Promouvoir les personnes, l'accueil, le respect, la considération, la prise en compte de leurs compétences, de leur choix doivent être des principes d'action agissants.

Alors, si comme le dit **Stéphane HESSEL**, nous devons garder notre capacité à nous indigner, la construction et l'affirmation de notre engagement associatif se doit d'être précis :

*« Dans une perspective éthique, une **valeur** représente ce qui inspire, motive et guide nos décisions et actions dans nos rapports avec autrui. Elle constitue la fin visée par la décision ou l'action envisagée et se traduit verbalement comme raison d'agir et sens de l'action. »*



Nos valeurs et nos principes d'action se fondent sur la lutte contre les inégalités et toutes les formes d'exclusion qui renforcent les solidarités actives pour plus de justice sociale.

De la nature et de la place de la **coopération** dans la production et la société découle une première idée :

« Si la coopération ne se déploie, ne se pérennise que dans un système favorable à la participation des parties prenantes, alors il faut donner envie et pouvoir à celles-ci de participer à la vie de l'association par la délibération et la décisions. »

Claude ALPHANDERY

RÉSISTER, S'INDIGNER collectivement, donner à chaque partie prenante la possibilité de concourir à l'utilité sociale, à l'intérêt général, aux communs, tout en préservant ses intérêts particuliers, son identité singulière, c'est notre message associatif inspiré des fondateurs de l'économie sociale et solidaire.

« Un siècle que la liberté d'association existe en France, et l'économie sociale est plus que jamais un projet d'avenir, parce qu'elle se traduit concrètement comme mode d'action puissant face aux risques de marchandisation de la société, et porte des aspirations pour une économie plus humaine. »

Danièle DEMOUSTIER

« Nos valeurs réaffirmées ensemble nous engagent, nous obligent ! »

Sylvie LAROCHE